

活動名：富田西 SSS 招待交流フェス

日 程：平成27年9月19日（土）

会 場：富久山スポーツ広場

参 加：トップ6クラス20名 + 一般クラス（現役保護者ほか）10名

帯 同：設楽・八巻コーチ

対戦相手：富田西 SSS さん、桑野 SSS さん、赤木 SSS さん

富田西 SSS さんからご招待を受け、4チームによる交流試合に参加しました。

私たちは二日間のフェスでしたが、初日のみお世話になりました。

T6クラスの5、6年生男子メンバー20名程度参加してくれました。

次週の「空港公園杯8人制フェス」を目の前にした機会に、先日の岩根大会の課題（得点できない）の克服を考えて試合に挑みました。

参加人数も多かったのも、平等な試合出場回数を事前に考え、一人当たり1.5試合程度のメンバー構成としました。

そのため、自分が出場するときには、短い試合時間となるため、大切にプレーしてほしいのですが、何ともピリッとしめない様子、試合中もどのように攻めるのかを考えながらプレーしている選手は少なく、行き当たりばったりの試合運び、ゴールをなかなか奪うことができませんでした。

赤木 SSS さんは五年生以下のチームでしたので、多くの得点が生まれましたが、富田西 SSS さんには、ボールポゼッション（ボール支配率）は高い割に、フィニッシュ（シュート）の精度が悪く得点できず、終わり間際に自分たちの簡単なミスから2失点で敗戦。桑野 SSS さんは六年生が少ない体の小さいチームでしたが、元気があり、走り、フィジカルも高く、うちの選手たちは当たり負けする場面やボールを簡単に奪われるなど同等のポゼッションとなり優位に立てず、厳しい試合運びでした。やはり、シュートはしたもののしっかりと得点に繋げることができず・・・（泣）。

試合の合間に基本的なフィニッシュまでの戦術を伝えましたが、みんなは理解したと言う割には、試合中にチャレンジしてくれる選手は少なく、試合運びはずっと同じ・・・。

やはり、得点できる選手が試合では目立ちます。そして、アピール性も高く、相手は嫌がるでしょう。私はDFラインからもゴールを狙う、誰もが果敢に攻め、得点できる選手育成を改めて目指していきたいと思う機会でした。

火曜日の特練では、シュートをテーマとした練習を実施しています。今後も諦めずに続け、中学生年代ではアール卒団生たちが「ストライカー」として活躍してくれることを願っています。六年生たちには時間がありません。是非、1日1日の練習を大切に、上手になって欲しいと思います。

初めての交流試合の機会でしたが、富田西 SSS さん、ご招待をいただき有り難うございました。保護者との交流戦もナイターで開催していただき、足をつりながらサッカーを楽

しむことができたようです（笑）。その後、一般クラス練習会に移動されましたが、満身創痍の様子でバテバテ、しかし、終了後の「極楽湯飲み会」のために頑張っていたようです。

また、宜しくお願いいたします。

コーチ：設楽

